

## Peran serta masyarakat dalam memberantas penyalahgunaan dan peredaran narkoba (studi kasus di rw 07 kelurahan kayu putih kecamatan pulo gadung)

Napitupulu, Edi H., author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=95010&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Penyalahgunaan narkoba di Indonesia menjadi persoalan serius oleh karena terjadi hampir merata di semua lapisan masyarakat, dari kalangan atas hingga anak jalanan. Sasaran peredaran gelap narkoba tidak hanya pada tempat-tempat umum saja tetapi sudah merambah pada lingkungan perguruan tinggi, sekolah-sekolah bahkan sampai kepada lingkungan pemukiman.

Terutama di kota-kota besar seperti Jakarta, masyarakat menjadi terusik ketentrannya oleh karena takut terhadap banaya narkoba apalagi bila Salah satu anggota keluarganya terjerumus pada kecanduan narkoba. Pada sebuah masyarakat di lingkungan pemukiman Rw.07 kelurahan Kayu Putih berupaya untuk mengatasi masalah narkoba dengan ikut berperan serta melakukan gerakan sosial masyarakat untuk memberantas penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba

Tujuan penulisan tesis adalah untuk mendeskripsikan serta memahami bentuk dan kegiatan gerakan sosial masyarakat. Teori yang digunakan adalah "Teori Gerakan Sosial dan Mobilisasi Sumber Daya". Metode yang digunakan adalah kualitatif sedangkan untuk memahami secara mendalam dari gerakan sosial tersebut penulis menggunakan metode Studi Kasus dengan teknik pengumpulan data : pengamatan, wawancara terstruktur ataupun spontan dalam rangkaian pengamatan terlibat.

Hasil penelitian adalah bahwa masyarakat melakukan gerakan sosial oleh karena para orang tua merasa khawatir anak-anaknya terjerumus menjadi pecandu narkoba, masyarakat khawatir dengan adanya perilaku kriminal dari penyalahguna narkoba seperti teriadinya pencurian, masjid AI Fallah di jalan alamat transaksi peredaran narkoba, aparat keamanan belum melakukan tindakan represif, mendukung program pemda DKI.

Dalam gerakan sosial masyarakat ini kegiatan yang dilaksanakan berupa orasi, pemasangan spanduk-spanduk, pamflet-pamflet, penggeledahan rumah-rumah dan penangkapan orang-orang yang dicurigai sebagai penyalahguna dan pengedar narkoba. Sedangkan faktor-faktor yang menentukan sukses tidaknya suatu gerakan sosial yaitu adanya kepemimpinan, organisasi dan taktik yang digunakan, tujuan,

jumlah orang dan lamanya berlangsung. Demikian juga faktor-faktor yang mendukung yaitu peraturan hukum, pejabat yang membantu dan sumber daya pendukung. Pada gerakan sosial ini masyarakat tidak melaksanakan sendiri tetapi adanya kerja sama dengan aparat Kepolisian.